
Reunião das Instâncias de Governança da BVS SMS São Paulo  

[Comitê Consultivo, Comitê Técnico e Secretaria Executiva]  

(Preliminar) 

São Paulo, 11 de fevereiro de 2025 

Evento presencial: Secretaria Municipal da Saúde, Rua doutor Siqueira Campos, 

176 - Térreo 

Horário: 9h45 às 12h30 

 

Em 11 de fevereiro de 2025, no âmbito da Secretaria Municipal da Saúde, com a 

presença dos representantes do Comitê Consultivo, Técnico e a Secretaria Executiva da BVS 

SMS São Paulo e BIREME/OPAS/OMS, foi realizado a Reunião das Instâncias de Governança 

da BVS SMS São Paulo com o objetivo de fortalecer as instâncias de governança da BVS, 

discutir estratégias para maior engajamento e sustentabilidade, além de ampliar a visibilidade 

da BVS SMS-SP como uma ferramenta essencial para a disseminação do conhecimento, apoio 

à decisão e valorização das produções científicas e técnicas da Secretaria.  

Durante a reunião, foram discutidos diversos pontos importantes sobre a BVS. 

Primeiramente, foi abordado o regaste histórico e a situação atual da BVS, apresentando uma 

retrospectiva da trajetória da BVS SMS-SP, destacando seus marcos e evolução ao longo dos 

anos, seguido de uma pauta da necessidade de fortalecer as instâncias de governança da BVS. 

Em seguida, foram discutidas estratégias para maior engajamento e sustentabilidade, além 

de propostas para ampliar a visibilidade da BVS SMS-SP como uma ferramenta essencial para 

disseminação do conhecimento e apoio à decisão. Também foram apresentadas propostas 

de inovação para aprimorar a plataforma e a proposta de renovação de contrato com a 

BIREME.  

Nas discussões e deliberações, Angélica destacou a necessidade de tornar a BVS mais 

acessível e amigável, mencionando os desafios e acessibilidades da BVS. Houve uma discussão 

sobre a falta de profissionais especializados e a necessidade de envolver mais áreas de 

desenvolvimento dos hospitais. Cláudia questionou se a população conhece a BVS e sugeriu 

mostrar as ilhas de excelência do SUS, propondo ampliar a divulgação de notícias no portal 

da Secretaria com conteúdo da BVS.  

Estela mencionou que a produção acadêmica e o fluxo de informação não estão 

consolidados, sugerindo a produção de oficinas sobre LGPD e direitos autorais para o novo 

convênio. Cecília sugeriu o uso de redes sociais como TikTok, Instagram e WhatsApp para 

chamar atenção para os conteúdos da BVS, propondo também a produção de vídeos 

pequenos para redes internas da SMS e o uso de banners fixos da BVS nas unidades de saúde.  



Elisabeth enfatizou a importância da educação permanente para acessar os 

profissionais de saúde, discutindo a tradução do conhecimento para a tomada de decisão e 

inclusão no novo convênio. Rosemberg sugeriu melhorar a divulgação da BVS no portal da 

Secretaria e estabelecer parcerias com áreas que publicam para ampliar a divulgação, 

discutindo também a falta de estatísticas de acesso aos materiais publicados na BVS e a 

importância de preservar o conhecimento.  

A reunião foi encerrada com a concordância de todos os participantes. 

Encaminhamentos:  

− Desenvolver um plano de comunicação e educação permanente; 

− Traduzir a BVS para espanhol e inglês no novo convênio; 

− Organizar uma lista de prioridades para as ações futuras e melhorar o acesso; 

−  Divulgação dos documentos e conteúdos da BVS. 

 

 


